

Acta de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior

El día 3 de julio de 2024, a las 13:00 horas, tuvo lugar una sesión ordinaria de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior en la sala de grados del edificio A de la EPS.

Asistentes

Director:

- Aguirre Maeso, Carlos

Secretario académico:

- Lago Fernández, Luis Fernando

Administradora gerente:

- Checa Martínez, Victoria

Subdirector de estudios de grado:

- Alaíz Gudín, Carlos María

Subdirector de profesorado:

- Castro Martín, Ángel de

Subdirectora de internacionalización:

- Fernández Pascual, Ángela

Subdirector de asuntos económicos e infraestructura:

- González de Rivera Peces, Guillermo

Subdirector de estudios de posgrado y formación continua:

- López de Vergara Méndez, Jorge Enrique

Subdirectora de estudiantes y empleabilidad:

- Martínez García, María Sofía

Subdirector de calidad de las enseñanzas:

- Mora Rincón, Miguel Ángel

Subdirector de investigación e innovación:

- Morales Moreno, Aythami

Directores de departamentos integrados en la EPS:

- Dpto. de Ingeniería Informática: Anguiano Rey, Eloy

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

- Dpto. de Matemáticas: Girondo Sirvent, Ernesto

- Dpto. de Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (representante)

Directores de departamentos no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS impartidos:

- Dpto. de Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos

Representantes de profesores/as permanentes:

- Carro Salas, Rosa María
- González Marcos, Ana María
- Martínez Muñoz, Gonzalo
- Martínez Sánchez, José M^a
- Ortega García, Javier
- Rodríguez Marín, Pilar
- Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja
- Varona Martínez, Pablo

Representantes de profesorado con vinculación no permanente:

- Jorro Aragonese, José Luis
- Perdices Burrero, Daniel

Representantes de PDIF:

- Araya Quintar, Nicolás
- Moral de Eusebio, Paula

Representantes de estudiantes:

- Álvarez Higuera, Marta
- Fernández Izquierdo, Pablo
- Jiménez González, Álvaro
- Pérez Hernández, Pablo
- Porras Pérez, Alfonso

Representantes de PTGAS:

- Asperilla Ruiz, Rocío
- Corral Magro, María del Sagrario
- González Martín, Ángel Ramón

Excusan su asistencia

Directores de departamentos integrados en la EPS:

- Dpto. de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio

Representantes de estudiantes:

- Corona Orts, Óscar
- Jiménez Meléndez, Cecilia María
- López del Burgo, Daniel
- Pelegrina Martínez, Berta

Orden del día

1. Propuesta y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la Junta de Centro ordinaria del día 5 de junio de 2024.

Por petición de Eloy Anguiano, se corrige la redacción de los puntos 8.3 a 8.7 del acta, que quedan redactados de la siguiente forma: *“Se aprueba con 27 votos a favor y una abstención”*. Con esta corrección, se somete a votación a mano alzada y queda aprobada con 32 votos a favor y ninguno en contra.

2. Propuesta y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la Junta de Centro extraordinaria del día 13 de junio de 2024.

Se somete a votación a mano alzada, y queda aprobada con 30 votos a favor y una abstención.

3. Informe del director.

El director de la EPS interviene para dar la siguiente información:

- Ha cambiado el Director General de Universidades: Francisco García Pascual sustituye a José Manuel Pingarrón.
- La Comunidad de Madrid finalmente votó a favor del plan Integra. La cifra definitiva es de 5600 plazas de AD, de las que el 60 % estará financiado por el gobierno central y el 40 % restante por las comunidades autónomas. En el caso de la Comunidad de Madrid, la distribución será de 656 plazas por parte del gobierno central y 435 por parte de la CAM. La UAM obtendrá unas 70 plazas.
- De las 37 plazas de AD, ya se han aprobado 32, y de estas 3 corresponden a la EPS. Las 5 plazas restantes se aprobarán en el próximo Consejo de Gobierno.
- Habrá 90 promociones a TU y 33 a CU.
- Se presentó el proyecto de Ciudad de la Salud, que contempla una inversión de 1000 millones de euros e incluye la remodelación del Hospital La Paz y una nueva Facultad de Medicina. La nueva facultad supone un gasto de unos 100 millones de euros.
- Se terminaron los exámenes de la EvAU. La UAM ha sido la segunda universidad de la Comunidad de Madrid que más estudiantes ha acogido.
- Se lamenta y condena el asesinato de la compañera del PTGAS Soledad Maroñas.
- El próximo jueves 11 de julio será el último Consejo de Gobierno del curso.
- En el último Claustro la rectora presentó un resumen del año en cifras. Las cuentas de la UAM muestran un pequeño superávit de 700000 euros. En general la UAM ha mantenido sus cifras y ha mejorado levemente en la mayoría de los rankings.
- También se aprobó en el Claustro iniciar el proceso de reforma de los estatutos. Además de las modificaciones necesarias para adaptar los estatutos a la LOSU, se abrirá un período de recogida de sugerencias para otras modificaciones.
- Se va a estudiar una carrera profesional para el PTGAS y se va a revisar el funcionamiento del teletrabajo.
- Se acordó elevar a Consejo de Gobierno tres propuestas relativas a la situación de Gaza.
- El jueves 11 de julio será el acto de clausura del curso.
- En la EPS, el día 28 de junio se celebró un acto para premiar a los estudiantes con las 100 mejores calificaciones de la EvAU, y se ha celebrado una nueva edición de los talleres Quiero Ser Ingeniera. Se agradece el trabajo de Guillermo González y de los profesores y PTGAS que han participado en los talleres.

4. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en las comisiones de la Escuela Politécnica Superior.

Se aprueba por asentimiento.

5. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad.

5.1. Informe de la subdirectora.

En los próximos días se abrirá el plazo de solicitud de permanencia.

6. Asuntos Económicos e Infraestructura.

6.1. Informe del subdirector.

Se informa de la propuesta para cambiar el logo de la EPS que ha llegado desde el área de Identidad Corporativa. El motivo del cambio es homogeneizar los logos de todos los centros de la universidad. En el caso de la EPS, los cambios afectan al color, se cambia naranja por marrón para hacerlo coincidir con el color del traje académico, y a la fuente con la que se escribe *Escuela Politécnica Superior*.

6.2. Aprobación, si procede, del cambio del logo de la EPS a petición del área de Identidad Visual Corporativa de la UAM.

Tras la presentación de la propuesta por parte del subdirector, se inicia un turno de palabra con las siguientes intervenciones.

- José María Martínez indica que le parece bien homogeneizar los logos, pero que para algunas facultades el color del logo no coincide con el color del traje. Además plantea si se puede cambiar un logo que tiene propiedad intelectual. Finalmente propone que se mantenga el color naranja en el dibujo y se use el marrón sólo para el texto.
- Javier Ortega coincide en la duda sobre la propiedad intelectual del logo. Propone escribir el texto *Escuela Politécnica Superior* en tres líneas para que el logo no quede tan ancho. También indica que el color del traje académico es un marrón caldero que nunca se va a ver bien en un logo plano.
- El subdirector aclara que ha realizado la consulta acerca de la propiedad del logo, y que éste pertenece a la universidad y por tanto se puede cambiar.
- Eloy Anguiano se manifiesta de acuerdo con la unificación de los logos para mejorar la imagen institucional de la universidad, pero critica que no se unifique el estilo de los documentos oficiales.
- Pablo Varona propone que se diseñen varias versiones del logo, con distintas disposiciones o anchuras que se puedan adaptar a distintos tipos de documentos.
- Rosa Carro propone que se elimine espacio alrededor del dibujo para que el logo quede más compacto.
- Ana González pregunta por qué se han cambiado las proporciones del dibujo.

Tras estas intervenciones, se procede a una votación de la propuesta a mano alzada, con el resultado de 10 votos a favor, 17 votos en contra y 6 abstenciones. La propuesta queda rechazada. El subdirector indica que se trasladarán las sugerencias al Área de Identidad Corporativa.

7. Asuntos de Estudios de Grado.

7.1. Informe del subdirector.

El subdirector informa de los cambios en el horario del Grado en Ingeniería Biomédica que se traen a aprobación.

- 7.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del horario del Grado en Ingeniería Biomédica para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.

8. Asuntos de Investigación e Innovación.

- 8.1. Informe del subdirector.
El subdirector presenta un resumen de la memoria de investigación de 2022 que se trae a aprobación.
- 8.2. Aprobación, si procede, de la Memoria de Investigación EPS 2022.
Se aprueba por asentimiento.

9. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas.

- 9.1. Informe del subdirector.
El subdirector empieza informando acerca del estado de los diferentes procesos de modificación de títulos. La modificación del GITST ya está aprobada, aunque no se va a implantar hasta el curso 2025-2026; en el GIBM y el MUII se han enviado las respuestas a las revisiones; y en el MUCD se está elaborando la respuesta, que se enviará en los próximos días.
A continuación informa de la traducción automática de las guías docentes al inglés. Se pedirá a los coordinadores de las asignaturas que revisen esta traducción.
- 9.2. Propuesta y aprobación, si procede, de guías docentes para los títulos oficiales de la EPS para el curso 2024-2025.
El subdirector aclara que es sólo la guía docente de la asignatura *BASE DE DATOS: INTEGRACIÓN Y ARQUITECTURAS* del grado en Ciencia e Ingeniería de Datos. Esta guía se aprobó previamente con la información disponible en la memoria de verificación, porque no había coordinador de la asignatura. Ahora que ya se ha designado un coordinador, se han rellenado los campos que faltaban y se ha modificado ligeramente el programa.
Se aprueba por asentimiento.

10. Asuntos de Internacionalización.

- 10.1. Informe de la subdirectora.
No hay nada de lo que informar.

11. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua.

- 11.1. Informe del subdirector.
El subdirector empieza informando del estado de las modificaciones y verificaciones de másteres:
- Se enviaron el día 25 de junio las alegaciones del MUII, y se está en proceso de enviar las del MUCD.
 - Se enviaron las solicitudes de modificaciones no sustanciales para adscribir a los ámbitos de conocimiento del RD822/21 el MUDL4AVSP y el MUIT.
 - Se ha enviado la memoria revisada del Máster Erasmus Mundus IPCV, y estamos en proceso de subir a la plataforma la primera versión de la memoria de verificación del MUCC, que habrá que enviar en breve.
 - Hay una nueva guía de la Fundación Madrl+D (v5, junio 2024), que habrá que tener en cuenta para los próximos envíos.

A continuación informa del estado de las matrículas:

- Los másteres MUUI y MUCD no pueden matricular estudiantes hasta que no estén aceptadas las modificaciones de los títulos.
- En el resto de casos, las matrículas sobre las admisiones del primer periodo son actualmente:
 - MUDL4AVSP: 13 matriculados.
 - MUIT: 11 matriculados.
 - MUSII: 4 matriculados.
 - MUBBC (Fac. Medicina): 32 matriculados.

Finalmente menciona que sigue abierto el segundo periodo de solicitudes hasta el día 2 de septiembre. Se irán admitiendo las solicitudes que se vayan recibiendo durante julio, y las siguientes ya en septiembre.

12. Asuntos de Profesorado.

12.1. Informe del subdirector.

- El proceso de promoción a catedrático pasó por CG, pero no ha salido en el BOUAM por un error en una fórmula. Tendrá que volver a pasar por la comisión de profesorado y por CG.
- Las plazas de radio ya se han publicado en el BOUAM.

12.2. Propuesta y aprobación, si procede, de asuntos de profesorado a propuesta de los departamentos.

Se aprueban por asentimiento todas las propuestas.

13. Ruegos y preguntas.

- María del Sagrario Corral pregunta por la situación de la migración a la nueva página web. El director responde que de momento sólo existe un diseño y unos borradores en powerpoint, pero que no hay un plazo definido para el cambio.
- Rosa Carro pregunta por la relación entre el nuevo PAT y Docencia. El director responde que existe una propuesta para dar a los tutores PAT el mismo reconocimiento que a los coordinadores de movilidad, aunque no hay de momento ningún acuerdo definitivo.
- Ana González ruega al equipo de dirección que, en vista de los datos de matrícula, haga un esfuerzo para aumentar el atractivo de los másteres de la EPS.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:59 horas.